



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kodim Surabaya Timur Menggelar Kegiatan Dialog " Damailah Surabaya Ku Untuk Indonesia".

Arif Rido - SURABAYA.FR.N.CO.ID

Mar 8, 2024 - 00:18



SURABAYA - Kodim 0831/ Surabaya Timu, menggelar kegiatan dialog dengan Komponen Bangsa yang bertajuk "Damailah Surabaya Untuk Indonesia" sebagai upaya meningkatkan harmoni dan kerukunan antar komponen bangsa di Kota Surabaya. Kegiatan ini diselenggarakan di Ruang Data Makodim jln. Mulyorejo



Acara ini dihadiri oleh Danramil jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur, Perwira Staf, Kepala Bakesbangpol kota Surabaya, Kasat Binmas Polrestabes Surabaya, Kasat Binmas Polres Tanjung Perak, Official Persebaya Surabaya, Koordinator Tribun Utara, Kidul, Timur, Gate 21, Koordinator Bonex, Kokam, Forsilatbars Forum SilahTurami akbar arek arek Sby, Ketua Pemuda Muhammadiyah Kalijudan, Perguruan Pencak Silat Kera Sakti, Pagar Nusa, PSHT, Wartawan, serta para Tokoh lainnya.



Pada kesempatan itu Dandim Letkol Inf Didin Nasruddin Darsono, S. Sos., M. Han menyampaikan pentingnya memelihara kebersamaan serta toleransi antar masyarakat kota Surabaya.

Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari semangat kebersamaan dan toleransi antar warga Surabaya. Kami berharap kegiatan ini menjadi momentum untuk mempererat tali persaudaraan dan meningkatkan kerukunan di tengah-tengah masyarakat Surabaya,” ujar Letkol Didin ND.

Dalam acara ini juga dilakukan serangkaian dialog dengan tema-tema kebangsaan, keamanan, keagamaan, serta keberagaman budaya. Hal ini bertujuan untuk memperkuat pemahaman akan pentingnya menjaga harmoni dan kerukunan di tengah keragaman yang ada.

Kegiatan “Damailah Surabaya” mendapat sambutan hangat dari masyarakat

Surabaya. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan sebagai bentuk nyata dari komitmen bersama dalam membangun Surabaya yang damai, harmonis, dan berbudaya.

Diharapkan semangat kebersamaan dan toleransi yang ditanamkan dalam kegiatan ini akan terus berkembang dan menjadi bagian yang tak terpisahkan dari karakter masyarakat Surabaya ke depannya.

Acara ditutup dengan doa bersama untuk keamanan dan kedamaian di Surabaya serta di Indonesia secara keseluruhan.